



“Repudio el fanatismo de la secta morenista”: Javier Lozano respaldó mensaje de Santiago Creel a AMLO

El panista criticó la respuesta de Ignacio Mier tras el mensaje de Santiago Creel sobre la consulta popular propuesta por el presidente

El panista y uno de los principales críticos hacia la autodenominada Cuarta Transformación (4T), **Javier Lozano Alarcón**, respaldó el mensaje que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, mandó al presidente López Obrador.

“Como poblano y ciudadano de la República, me deslindo de esta gran estupidez de @NachoMierV, me solidarizo con @SantiagoCreelM y **repudio el fanatismo de la secta morenista**. El presidente (con minúscula) se entromete, grotescamente, en el proceso legislativo. #NachoMierDaPena”, escribió a través de su cuenta de Twitter este 26 de septiembre.

Fue el pasado domingo 25 de septiembre que Santiago Creel utilizó sus redes sociales para [difundir un mensaje a través de un video](#) de cuatro minutos y 44 segundos de duración hacia el Presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, en el que respondió a la propuesta del mandatario de someter a consulta popular el que las Fuerzas Armadas continúen en tareas de seguridad pública.

“En medio de este proceso constitucional y cuando en el Senado se impidió conformar una mayoría calificada para aprobar la reforma que usted apoya, anunció la realización de una consulta pública para, de esta manera, buscar por otros medios, apartados de la Constitución, presionar socialmente a las y los legisladores para lograr su aprobación. **Promover una consulta cuando el proceso legislativo aún no concluye es una indebida intromisión** a las funciones de la Cámara de Diputados”, expresó Santiago Creel.

Y es que el mandatario López Obrador planteó realizar una consulta ciudadana, esto después de que fuera suspendida la votación del dictamen para mantener a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta el 2028. “Me quedé pensando que **lo mejor es hacer una consulta**, porque no es un asunto cupular. Ya tengo las tres preguntas”, declaró el pasado viernes 23 de septiembre durante la conferencia mañanera.

Santiago Creel también pidió al jefe del Ejecutivo que respetara la pluralidad de opiniones, así como el proceso legislativo correspondiente que se está llevando a cabo en las dos cámaras del Congreso de la Unión.

En ese sentido, López Obrador declaró durante la mañanera de este lunes: “No voy a polemizar con Santiago Creel, ora sí que como dicen los jóvenes, safo”.



La respuesta del jefe del Ejecutivo fue criticada también por Javier Lozano quien citó el video de AMLO y escribió: “No voy a polemizar ...” (traducción: no sé qué contestar. Mejor me hago p*ndejo”).

Uno de los principales defensores fue el coordinador de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en el Senado de la República, **Ricardo Monreal Ávila**. Asimismo, el coordinador del grupo parlamentario del partido guinda en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco, salió en defensa del mandatario.**

“Le quiero aclarar, señor presidente de la Mesa Directiva, que en ningún momento se violenta el proceso legislativo en nuestra Cámara de Diputados; mucho menos, señor diputado, atenta contra nuestra Constitución”, señaló en también un video.

También le recordó que “no tiene la representación total del Constituyente mexicano, apenas **usted es representante de una de las dos Cámaras del Poder Legislativo.** Usted solo es presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados”.

Por último anunció que convocará a un debate para analizar “a fondo” las atribuciones constitucionales que tiene la Mesa Directiva y las que le confiere la Ley General del Congreso.



<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/27/repudio-el-fanatismo-de-la-secta-morenista-javier-lozano-respaldo-mensaje-de-santiago-creel-a-amlo/>